



Zur Eröffnung der neuen Räumlichkeiten wurde ein rotes Band durchgeschnitten.  
(Foto: Offenblende / Lys)

## Tag der offenen Tür in Franklin-Mitte

Eröffnung des neuen Sahle Wohnen-Kundencenters und Parea-Nachbarschaftstreffs in der Abraham-Lincoln-Allee

Schon kurz vor 15 Uhr tummelten sich am vergangenen Freitag (15.09.) viele Mieterinnen und Mieter vor dem Hauseingang an der Abraham-Lincoln-Allee 59 in Franklin-Mitte. Noch war ihnen der Eintritt in die Räumlichkeiten des neuen Sahle Wohnen-Kundencenters und Parea-Nachbarschaftstreffs verwehrt. Doch das sollte sich bald ändern.

Begrüßt wurden die Gäste von Cornelia Daume, Bereichsleitung Wohnmanagement Nord-Ost bei Sahle Wohnen. Anlässlich des 60-jährigen Firmenjubiläums gab sie einen Einblick in die Geschichte des Wohnungsunternehmens, bevor sie das Neubauprojekt mit seinen 317 Mietwohnungen, davon zwei Drittel gefördert, vorstellte. Welche Dimensionen der neue Stadtteil Franklin angenommen hat und welche Bedeutung dem neuen Stadtquartier von Sahle Wohnen darin zukommt, betonte Anja Lösch, Leiterin Organisation und Quartiersarbeit bei der MWSP: „Heute

leben bereits 6.000 Menschen in Franklin. Mit seinem Neubauprojekt leistet Sahle Wohnen nicht nur einen wichtigen Beitrag zum bezahlbaren Wohnen, sondern auch zur Förderung von Nachbarschaften.“ Auf die besondere Bedeutung des Nachbarschaftstreffs für ein gutes Miteinander im Neubauquartier verwies Parea-Geschäftsführer Thorsten Seelig und appellierte an die Mieterinnen und Mieter: „Es ist Ihr Raum. Erfüllen Sie ihn mit Leben!“

Und das taten sie. Kaum war das rote Band durchgeschnitten, strömten die Gäste in die neuen Räumlichkeiten. Bei der Besichtigung nutzten sie auch die Möglichkeit, sich umfassend über die Arbeit des Kundencenters und der Parea zu informieren. Anschließend saßen viele von ihnen noch gesellig beisammen, knüpften bei Kaffee, Waffeln und Kuchen neue Kontakte im Quartier. Während sich die Erwachsenen angeregt unterhielten, vergnügten sich die Kids an der

Buttonmaschine. Eine Tombola versprach indes Gewinne für Jung und Alt. „Das Wetter hat mitgespielt, die Stimmung war gut und die Resonanz überwältigend – ein rundum gelungener Tag!“, freuten sich Kundenbetreuer Michael Findling und Parea-Mitarbeiterin Mandy Jost nach dem Event.

### **Das Unternehmen Sahle Wohnen**

Das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen ist als Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe bundesweit in über 40 Städten vertreten. Mit einem Bestand von mehr als 23.000 Wohnungen zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine über 125-jährige Geschichte (davon 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft) zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg sowie Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind unter anderem in Bensheim (Meerbachsportplatz), Darmstadt (Ludwigshöhviertel und Lincoln-Siedlung), Griesheim (Konversion Süd-West), Köln-Porz (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligenkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordenstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Umsetzung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig das nachbarschaftliche Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Mannheim** errichtet Sahle Wohnen im Neubaugebiet Franklin-Mitte insgesamt 317 Mietwohnungen für 1- bis 4-Personenhaushalte. Davon zählen 208 Wohnungen zum geförderten und 109 Wohnungen (davon 20 Mietreihenhäuser) zum frei finanzierten Segment. Bis auf wenige Ausnahmen sind sämtliche Wohnungen bereits vermietet und viele schon bezogen. Das neue Stadtquartier bietet Menschen aus allen Altersgruppen und in verschiedenen Lebenssituationen ein modernes Zuhause. Zudem leistet es mit seinem hohen Anteil an geförderten Wohnungen einen wichtigen Beitrag zum bezahlbaren Wohnen in Mannheim.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.



## Weitere Informationen:

[sahle-wohnen.de](http://sahle-wohnen.de)

## Kontakt

Unternehmensgruppe Sahle Wohnen  
Bismarckstraße 34  
D-48268 Greven  
Telefon: +49 (0)2571 81-0

## Ansprechpartner\*in

Jutta Morrien  
Telefon: +49 (0)2571 81 234  
E-Mail: [jutta.morrien@sahle.de](mailto:jutta.morrien@sahle.de)